



## Va por México comienza construcción de su Plataforma Electoral

La coalición Va por México comenzó los trabajos para la construcción de la Plataforma Electoral 2024.

Las secretarías generales del PAN, Cecilia Patrón; del PRD, Adriana Díaz; y del PRI, Carolina Viggiano, se reunieron este jueves para acordar el esquema de trabajo que seguirán a fin de llevar a cabo esta tarea.

En una sesión virtual, coincidieron en que en este proceso trabajarán de la mano de las organizaciones de la sociedad civil, escuchando sus propuestas y recomendaciones.

Cecilia Patrón, Adriana Díaz y Carolina Viggiano, dijeron que el documento deberá contener los principios básicos para llevar a la práctica un gobierno de coalición, con el que se buscará marcar un precedente para nuestro país.

Este proceso forma parte de las acciones anunciadas esta semana por las dirigencias del PAN, PRI y PRD con miras a las elecciones de 2024.

Se espera que, a más tardar el 26 de junio, la coalición anuncie el método que utilizará para la definición de la candidatura presidencial.

De manera paralela, anunciaron la reinstalación de la mesa de trabajo con organizaciones civiles “a fin de construir una coalición amplia y competitiva” de cara a los comicios de 2024.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/8/va-por-mexico-comienza-construccion-de-su-plataforma-electoral-595489.html>